



## Der Erste-Hilfe-Kurs in der Klasse 3/4

Am 20.01.2022 besuchte uns der ASB und alle Kinder durften an einem Erste-Hilfe-Kurs teilnehmen. Eine Schülerin aus der Klasse 3/4 berichtet:

Heute war der Erste-Hilfe-Kurs. Es kamen Olli und Frau Zeller vom ASB. Gleich nach der Pause ging es los. Als erstes haben wir besprochen, was denn Erste Hilfe überhaupt ist. Am meisten hat Nico dort etwas gesagt. Danach haben wir die stabile Seitenlage gelernt. Frau Zeller und ich haben es gezeigt. Dann haben sich alle aufgeteilt und mit einem Partner geübt. Das hat viel Spaß gemacht! Als nächstes haben wir Notfallschilder besprochen. Dann durften wir uns gegenseitig mit einem Druckverband verbinden. Ich hatte eine Handverletzung. An Frau Wurm durften wir auch rumhantieren. Das machte Spaß! Wir waren natürlich am Anfang sehr aufgeregt.

Am Schluss bekamen wir einen Comic und ein Heft für die Eltern.



